



## Las Hermandades contribuyen al esplendor de nuestra Semana Santa

De manera independiente las Hermandades de Semana Santa de Ciudad Real también colaboran activamente a dar esplendor y luz a estas fiestas. Las 24 cofradías realizan actividades paralelas a las que se desarrollan al calor de la Asociación y de manera autónoma celebran, cada una, un pregón, publican un cartel y ofrecen conciertos o conferencias. Uno de los ejemplos ha sido la celebración de la Exaltación a la Semana Santa de la Hermandad del Descendimiento el cual estuvo presentado por el hermano Víctor Dorado y en cuyo acto se interpretaron varias saetas dedicadas al Santísimo Cristo del Amor, titular de la Hermandad. Ese mismo día la Hermandad del Prendimiento organizó sus ya tradicionales "V Vivencias Cofrades" con la participación de Juan Luis Huertas Díaz, capataz de los pasos de Nuestro Padre Jesús de la Bondad y Nuestro Padre Jesús Nazareno, el cual narró las distintas vivencias de su dilatada trayectoria cofrade.



Y otro de los días grandes durante este mes que han recordado ya la cercanía de la Semana Santa ha sido la celebración del I Certamen de Bandas de Música "Ciudad Real Cofrade", iniciativa incluida dentro de los actos conmemorativos del 750 aniversario y organizada por la Banda de Cornetas y Tambores "Nuestra Señora del Prado". El evento congregó hasta trescientos músicos llegados de toda la provincia de Ciudad Real.

También suele ser habitual la celebración de mercadillos cofrades donde las hermandades ponen a la venta objetos religiosos de valor para que los ciudadanos puedan adquirirlos. Es una manera muy especial de recaudar fondos y de a la vez, dar a conocer más aspectos de la Semana Santa de la capital. La venta de participaciones de lotería es otra de las iniciativas y la celebración de conciertos de las bandas de música que participan durante las fiestas de estos días santos. ►►